

26.06.2018 - 15:09 Uhr

Assemblée générale historique de swissstaffing avec changement de présidence



Dübendorf (ots) -

À l'occasion de la 50e assemblée générale de swissstaffing, les adhérents ont désigné leur nouveau président en la personne de Leif Agnéus, un connaisseur avisé du secteur. Il succède à Georg Staub, désormais président d'honneur après avoir dirigé l'association durant de nombreuses années.

L'association suisse des services de l'emploi célèbre son anniversaire sous le slogan «La flexibilité a besoin de stabilité». Depuis 50 ans, swissstaffing défend et promeut les intérêts du secteur des services de l'emploi et s'engage en faveur du travail temporaire. L'association de branche profite de cette année anniversaire pour placer le travail temporaire au centre des débats, avec ses multiples perspectives et possibilités - mais aussi pour illustrer la diversité des services RH proposés par les prestataires de services de l'emploi comme le travail temporaire, le placement en emploi permanent, la gestion des salaires, le conseil en RH, etc. Au cours des 50 dernières années, le travail temporaire a pris une telle place qu'on ne peut plus imaginer s'en passer. En ayant réussi à conjuguer flexibilité du travail et couverture sociale selon des modalités éprouvées pendant des décennies, le secteur du travail temporaire s'est donné toutes les armes pour répondre aux défis à venir sur le marché du travail.

Personnes:

Georg Staub, président d'honneur de swissstaffing: Après 28 ans, Georg Staub démissionne de ses fonctions de président après avoir été directeur de l'association pendant de nombreuses années. swissstaffing et l'ensemble de la branche doivent beaucoup à ses visions et à son action. On retiendra quelques étapes importantes tout au long de ce chemin, telles que la création d'une caisse de compensation AVS et caisse de compensation pour allocations familiales, la création d'une solution de branche IJM, le perfectionnement constant de la caisse de pension de l'association, la certification SQS de tous les membres de l'association à partir de 2000 et, en 2012, le tour de force que représentait la convention collective de travail Location de services CCTL, déclarée de force obligatoire, avec fonds de formation continue. Directeur de longue date, Georg Staub a réussi en 2014 à passer le relais à Myra Fischer-Rosinger et à son équipe, tout en assurant la continuité dans le développement et en présidant l'association.

Leif Agnéus, président de swissstaffing: lors de l'assemblée générale, les membres ont élu comme nouveau président de swissstaffing un excellent connaisseur de la branche en la personne de Leif Agnéus. Il a acquis une vaste expérience au plan national et international en occupant notamment différents postes d'encadrement chez Kelly Services, dans des instances européennes et comme membre du comité directeur de swissstaffing. Maîtrisant plusieurs langues, il est à son aise en Suisse de part et d'autre de la Sarine. Depuis février 2017, il occupe avec succès le poste de General Manager de Manpower Suisse.

Contact:

Blandina Werren, responsable de la communication
Tél.: 044 388 95 35

blandina.werren@swisstaffing.ch
www.swisstaffing.ch
www.le-travail-temporaire.ch

Medieninhalte



swisstaffing - Georg Staub cède la présidence à Leif Agnéus (dr.), lors de l'assemblée générale à l'occasion des 50 ans de l'association dans le Kursaal Bern. 26 juin 2018. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100057910 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/swisstaffing - Verband der Personaldienstleister der Schweiz/Markus Senn for swisstaffing"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100057910/100817287> abgerufen werden.